

## Licitan por 15 millones el encauzamiento del río Vinalopó a su paso por Elda

**El proyecto recoge también la restauración de todo el ecosistema y la realización de un corredor fluvial «para permitir la integración con la ciudad»**

**N. POVEDA**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, anunció ayer en Elda la licitación por quince millones de euros del proyecto de restauración medioambiental y encauzamiento del río Vinalopó a su paso por Elda, en concreto el tramo que comprende desde el Peri hasta el término municipal de Monóvar, con un total de 5 kilómetros.



La redacción del proyecto, adjudicado a la firma Proyectos Civiles y Tecnológicos, tiene un plazo de doce meses, por lo que los trabajos está previsto que comiencen para finales del próximo año o principios de 2008.

Moragues indicó que se trata de «un proyecto muy solicitado por la población, necesario e importante», cuyo objetivo último es «poner el medio ambiente a disposición de los ciudadanos» y que «sea útil y provechoso porque los ríos son elementos que vertebran el territorio y que dan calidad de vida a la población».

El ingeniero eldense de la CHJ, Santiago Mellado, fue el encargado de explicar con detalle en qué consiste la actuación. En primer lugar, quiso destacar que se trata de «aproximar el río a los ciudadanos» para que «los eldenses no vivan de espaldas a él». De los tres tramos que comprenden los 12 kilómetros del Vinalopó a su paso por Elda, el medio es el único en el que ya ha habido una actuación de encauzamiento y desarrollo de un Peri consiguiendo un parque lineal sobre el eje del río, «lo que ha permitido el acercamiento e integración del río con la ciudad». El tramo sur comprende desde el Peri hasta el término municipal de Monóvar, en concreto el puente del Sambo, y ésta es la parte que se va a acometer, abarcando la zona del Centro excursionista Eldense, el polígono Campo Alto y el de la Finca Lacy.

Las crecidas del río han afectado al encauzamiento, provocando la erosión. Asimismo, en este tramo el Vinalopó ha estado sometido a impactos de vertidos industriales y a riesgo de incendios por la acumulación de vegetación. De ahí que urja esta actuación, un total de cinco kilómetros de cauce que también incluye las dos márgenes, ya que el grado de alteración y deterioro que ha soportado el cauce ha provocado que dicho territorio no haya sido utilizado por los ciudadanos como lugar de esparcimiento.

Los principales objetivos son la restauración del ecosistema relacionado con el

El encauzamiento se realizará desde el Peri hasta Monóvar. Abajo, presentación del proyecto ayer

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)

**[Volver](#)**

[Siguiente](#)

### Noticias relacionadas

■ [Opiniones de todos los colectivos](#)

Vinalopó, la prevención de riesgos naturales - sobre todo inundaciones - , la reducción de la erosión en los márgenes del cauce, la integración del río en la trama urbana y la adecuación y fomento del uso social del cauce y sus riberas en sus aspectos didácticos y recreativos. Para conseguir estos fines se realizará un corredor fluvial a lo largo del río, el acondicionamiento de la vegetación, así como la integración de las márgenes en la trama urbana y el acondicionamiento de áreas recreativas. Entre los trabajos a realizar destacan la limpieza y mantenimiento de la vegetación actual, el encauzamiento, la restauración de infraestructuras, el tratamiento de taludes, la adecuación paisajística, así como del entorno para uso lúdico.